

- **Jésus**, qui cherchait toujours à accomplir la volonté de Dieu, son Père :

"Jésus leur dit: *Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé, et d'accomplir son œuvre.*"

Jean 4.34

"Je ne puis rien faire de moi-même: selon ce que j'entends, je juge; et mon jugement est juste, parce que je ne cherche pas ma volonté, mais la volonté de celui qui m'a envoyé." Jean 5.30

"Or, la volonté de celui qui m'a envoyé, c'est que je ne perde aucun de ceux qu'il m'a donné, mais que je les ressuscite au dernier jour. La volonté de mon Père, c'est que quiconque voit le Fils et croit en Lui ait la vie éternelle; et je le ressusciterai au dernier jour." Jean 6.39-40

"C'est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit: Tu n'as voulu ni sacrifice ni offrande, mais tu m'as formé un corps. ...Alors j'ai dit: Voici, je viens ...pour faire, ô Dieu, ta volonté. ...C'est en vertu de cette volonté que nous sommes sanctifiés, par l'offrande du corps de Jésus Christ, une fois pour toutes. ...Car, par une seule offrande, il a amené à la perfection pour toujours ceux qui sont sanctifiés."

Hébreux 10.5,7,10,14

Il y a une vertu incomparable dans la Personne de **Jésus**; une vertu qui le distingue définitivement de tout autre homme dans l'histoire du monde. C'est qu'en toutes circonstances, non seulement **Jésus** connaissait-il la volonté de **Dieu, son Père**, mais **Il** l'a toujours accompli parfaitement. Comment aurait-il pu en être autrement.

De toute éternité, **Dieu le Fils** connaissait parfaitement les desseins de **Dieu le Père** à l'égard de l'humanité. En devenant un homme semblable à nous, **Jésus, le Fils de Dieu**, est demeuré à l'écoute des directives de **Son Père**, lui obéissant parfaitement et agissant toujours en pleine communion et harmonie avec **Lui**.

Les hommes peuvent agir à leur guise, comme bon leur semble, qu'ils soient ou non en accord avec la volonté de **Dieu**. Mais pour des raisons d'ordre moral, cela était impossible pour **Jésus**. S'il avait le pouvoir physique de tout faire, **Jésus** était moralement incapable de faire le mal ou d'agir indépendamment de la volonté de **son Père**.

La venue de **Jésus** parmi les hommes visait aussi à nous révéler **Dieu, le Père**. Si **Jésus** n'était pas demeuré parfaitement saint et obéissant à **son Père**, il aurait échoué et n'aurait pas eu la crédibilité requise pour gagner notre confiance et notre cœur.

Par ailleurs, **Jésus** savait parfaitement la raison de sa venue sur terre. Il était pleinement conscient de l'opposition à laquelle il devrait faire face, et de la fin qui lui était réservée. Alors, malgré les embûches que Satan et les hommes ont placés sur sa route, **Jésus** n'a jamais dévié en rien, pas même un instant, de la volonté de son **Père** qui consistait à nous assurer un salut éternel.

C'est pourquoi **Jésus** s'est rendu obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix (Philippiens 2.8).

Et que sur la croix, juste avant de rendre l'âme, **Jésus** a pu s'exclamer : "**Tout est accompli !**" (Jean 19.30)

"Père, l'heure est venue ! Glorifie ton Fils, afin que ton Fils te glorifie, selon que tu lui as donné pouvoir sur toute chair, afin qu'il accorde la vie éternelle à tous ceux que tu lui as donnés. Or, la vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. Je t'ai glorifié sur la terre, j'ai achevé l'œuvre que tu m'as donnée à faire. Et maintenant toi, Père, glorifie-moi auprès de toi-même de la gloire que j'avais auprès de toi avant que le monde fût." Jean 17.1-5